

ABSTRAK

Habibullah. Strategi Pemberdayaan Masyarakat Petani Kakao di Kecamatan Bupon Kabupaten Luwu(di bimbing oleh Muhammadiyah dan Nurbiah Tahir)

Strategi Pemerintah Kelurahan Noling Dalam Memberdayakan Masyarakat Petani Kakao di Kecamatan Bupon Kabupaten Luwu sudah senantiasa memperhatikan kelompok-kelompok tani pada daerah setempat dengan beberapa tindakan nyata seperti adanya pendampingan, perlindungan, serta kekuatan untuk kelompok tani maju berkembang dalam teknologi pertanian sehingga hal ini bermanfaat bagi infrastruktur-infrastruktur yang ada di dalam kelurahan sebagai media pendukung dalam proses pemberdayaan kelompok tani.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui Strategi Pemerintah Kelurahan Noling dalam memberdayakan masyarakat petani kakao di Kecamatan Bupon Kabupaten Luwu.

Tipe penelitian ini yang digunakan adalah fenomenologi di maksudkan untuk member gambaran secara jelas mengenai Strategi pemberdayaan masyarakat petani kakao di kecamatan bupon kabupaten luwu dengan memilih orang tertentu yang dianggap memiliki pengetahuan tentang. Strategi pemberdayaan masyarakat petani kakao di kecamatan bupon kabupaten luwu Adapun jumlah informan dalam penelitian ini adalah 8 orang, sumber data terdiridari data primer dan data sekunder yang diperoleh mlalui wawancara, sedangkan data sekunder dari dokumen-dokumen, catatan-catatan, laporan-laporan maupun arsip-arsip resmi yang dapat didukung dengan kelengkapan data primer.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi pemberdayaan masyarakat petani kako dapat dikatakan berjalan sesuai dengan aturan tetapi belum optimal.Hal ini dibuktikan dengan hasil penelitian yang telah dilakukan yang dimana dari segi partisipasi petani belum optimal dari masyarakat secara umum. serta karena masi minimnya kesadaran yang dimiliki masyarakat, kurangnya sosialisasi dari pemerintah kelurahan Noling dan terkadang belum sepenuhnya di pahami oleh masyarakat secara umum serta masi terdapat masyarakat yang mengabaikan regulasi yang sudah ditetapkan oleh Pemerintah Kelurahan Noling tentang pemberdayaan petani kakao.

Kata Kunci : *Strategi, Pemberdayaan, Kelompok Tani*